

L'HUILE ECLECTRIQUE DU Dr. Thomas

Plus précieuse que l'or

Une Bénédiction pour l'Humanité.

Une médecine qui fait exactement ce que l'on reclame pour elle, et qui s'attire des éloges de partout.

QUAND toutes les jointures sont moulées par le rhumatisme, quand les douleurs névralgiques vous transpercent, quand l'horrible catharre a fait de tels progrès, que nous sommes devenus un objet de dégoût à nous-mêmes et aux autres. Quand l'asthme vous torture au point de vous priver d'un sommeil réparateur et bienfaisant. Quand un accident vous arrive et que vous souffrez de brûlure, de contusions ou de foulure, combien de fois, les infortunées victimes déplorent-elles leur sort, au lieu d'envoyer chercher un remède propice pour y trouver un soulagement béni. A tous ceux qui sont ainsi affligés d'aucune des maladies ci-dessus énumérées ou qui souffrent par accident, comme il est décrit plus haut, **l'Huile Eclectrique du Dr. Thomas** leur apportera un immense soulagement. Plusieurs années d'expérience ont convaincu le public de la supériorité de cette **Huile** comme agent curatif, son nom est devenu proverbial dans des milliers de maisons non seulement au Canada, mais dans d'autres colonies éloignées de l'empire. Les guérisons obtenues par cette **Huile**, ont été tellement étonnantes, que les hommes de la profession sont venus volontairement offrir leur témoignage en sa faveur. Quand d'autres remèdes ont failli, **l'Huile Eclectrique du Dr. Thomas** a été employée avec des résultats tels, que la faculté médicale a été forcée de reconnaître son efficacité pour guérir les maladies que l'on prétend qu'elle peut guérir.

Il est prétendu parfois que la maladie peut être en grande partie évitée par une diète appropriée, que si l'on fait attention à ne manger que ce que l'on devrait manger et à éviter de manger ce que l'on ne devrait pas manger, la maladie serait

être tenu à distance. Il y a beaucoup de vrai dans cette assertion et aussi dans le fait que la plupart des maladies sont dues à notre manière de vivre et que si l'on faisait attention à notre mode de vie, l'on éviterait à peu près toutes les maladies qui nous affligent. Il n'y a rien de nouveau dans tout cela. Aristote nous l'enseignait, mais malgré que l'humanité a eu depuis ce temps-là toutes les facilités de réfléchir sur cette vérité, il n'en est pas moins vrai que nous n'avons pas appris à manger et à vivre de manière à éviter la maladie. Quand nous en serons arrivés à ce degré de perfectionnement, il ne sera pas nécessaire d'avoir recours aux remèdes, mais en attendant cette époque si désirable, les mérites de **l'Huile Eclectrique du Dr. Thomas** doivent être reconnus comme supérieurs à tous ce qu'il y a.

L'OUÏE RENDU.

M. M. DESCOTEAU, Hatzie Prairie, C.B., écrit : "J'ai à vous remercier pour cette merveilleuse préparation. **l'Huile Eclectrique du Dr. Thomas**. Je devenais très sourd, lorsqu'on me conseilla d'en faire usage. D'abord je n'ai reçu aucun soulagement, mais je persévérai, et finalement l'ouïe me fut rendu. Je vous assure que je suis fier de l'avoir essayé, car pour moi cette **Huile** vaut plus que quatre fois son pesant d'or."

SURDITÉ.—M. S. E. CRANDELL, de Port Perry, écrit : "Je contractai un sérieux rhume l'hiver dernier, qui me rendit complètement sourd d'une oreille et partiellement de l'autre. Après avoir essayé divers remèdes et consulté plusieurs médecins, sans obtenir aucun soulagement, l'on me conseilla d'essayer **l'Huile Eclectrique du Dr. Thomas**. Je fis chauffer l'Huile et m'en versai un peu dans l'Oreille, et avant d'avoir employé la moitié de la bouteille, j'avais recouvré l'ouïe complètement. J'ai entendu parler d'autres cas de surdité qui ont été guéris par cette médecine."